

Franckesche Stiftungen zu Halle

Diatriba De Peregrinationvm Ervdirarvm Ortvm, Progressv Et Fine

Jacobs, Friedrich Heinrich

Ienae, [1705?]

VD18 14873222

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197691

27. 28
DIATRIBA
DE
PEREGRINATIONVM
ERVDITARVM
ORTV, PROGRESSV, ET FINE

QVAM
FASCES IMPERII ACADEMICI IVSTE NON MINVS AC
FELICITER TENENTE AC MODERANTE
MAGNIFICENTISSIMI RECTORIS

TITULO
SERENISSIMO IYVENTVTIS PRINCIPE AC
DOMINO
GVILIELMO HENRICO

DVCE SAXONIAE, IVLIACI, CLIVIAE, MONTIVM,
ANGARIAE ET VVESTPHALIAE, CETERA
CONSENTIENTE AMPLISSIMA FACVLTATE PHILOSOPHICA

PRO LOCO
IN EADEM RITE MORE MAIORVM OBTINENDO
PVBLICO ERVDITORVM EXAMINI SVBMITTENT

IN ALMA SALANA
PRAESES
M. FRIDERICVS HENRICVS IACOBS

RESPONDENS
IOH. CHRISTOPH. SCHROETER

GVMPERTHVSA FRANCVS LL. CVLTOR.

Ad d. XXI. NOV. MDCCV.

h. lq; consuetis

I E N AE,
LITTERIS WERTHERIANIS.

